



consejo de enfermería de la comunidad valenciana

Revista interactiva de cecova televisión

www.cecova.tv

Nº 1 - 2011

La I Jornada de Competencia Digital y Salud 2.0 analizó el papel de las nuevas tecnologías en la sanidad

http://cecova.tv/index.asp?id=599



El Hospital General Universitario de Alicante ha acogido la I Jornada de Competencia Digital y Salud 2.0, organizada por Aula Salud, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y la Universidad Católica de Valencia, con la colaboración de la Oficina 2.0 de la Conselleria de Sanidad.



Este foro de debate sirvió para analizar la evolución de la salud y su relación con el uso de las nuevas tecnologías para así poder mejorar la atención al paciente y la relación entre profesionales sanitarios

En este sentido, se dibujó un escenario laboral en el que el manejo de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) se va a convertir en un requisito imprescindible para la mejora profesional.

Alicante acogió la II Jornada Autonómica de Ética de la Enfermería

http://cecova.tv/index.asp?id=571





El Grupo de Trabajo de Ética y Deontología Profesional del CECOVA celebró en el salón de actos del Colegio de Enfermería de Alicante la II Jornada Autonómica de Ética de la Enfermería bajo el lema Deontología enfermera: consolidando conciencias.

El programa de la Jornada, que fue retransmitida por videoconferencia a las entidades colegiales de Valencia y Castellón, permitió poner sobre la mesa aspectos de tanta relevancia en este ámbito como la ética de los colegios profesionales de Enfermería y la enseñanza ética en la práctica enfermera. Junto a ello se proyectó un video sobre autonomía, decisiones y voluntades sobre el que se realizó un posterior debate.

Enfermería estuvo presente en las elecciones con candidatas pertenecientes a la profesión

http://www.cecova.tv/index.asp?id=642



El domingo 22 de mayo 13 de las 17 comunidades autónomas españolas concurrieron a las elecciones autonómicas y municipales. Entre sus candidatos no podía faltar el colectivo de Enfermería.

CECOVA.TV realizó un recorrido por algunas de las listas electorales que incluían enfermeras en las mismas, profesionales que, en muchos casos, compaginan su trabajo sanitario con la actividad en la vida pública.

En este reportaje se trató de acercar a los espectadores los motivos por los que estas compañeras enfermeras decidieron presentarse a las elecciones y qué puede aportar la Enferme-



ría al ámbito de la política local y autonómica.

Como profesión de servicio que es, las enfermeras embarcadas en estos proyectos políticos consideraron su vocación política también como otro servicio más a realizar a la sociedad.

Las candidatas expusieron sus motivaciones para implicarse en la vida política y realizaron un análisis de las propuestas de sus partidos en el ámbito de la profesión.

Al mismo tiempo realizaron un completo análisis de la situación de Enfermería y de los principales avances conseguidos en los últimos años. Todo ello sin olvidar tampoco los principales retos que la profesión tiene planteados para seguir avanzando.

Consejos Sanitarios, práctica sección realizada por profesionales

http://www.cecova.tv/index.asp?id=626



Sedestación, uso de la red social Twitter, riesgos biológicos o vacunación del personal sanitario, son algunos de los temas que se desarrollan en la sección de Consejos Sanitarios de CECOVA.TV. Una sección puesta en marcha recientemente y que está hecha por enfermeras.

En ella, de forma totalmente práctica, se realiza una explicación de técnicas o procedimientos de utilidad en la profesión.



José Antonio Forcada, coordinador de los grupos de trabajo del CECOVA en Vacunaciones y Riesgo Biológico, Olga Navarro, directora de Proyectos de Aula Salud, o Félix Serrano, matrona y fisioterapeuta, son algunos de los compañeros que han querido colaborar en una sección que está abierta a la participación de las enfermeras para, entre todas, conseguir crear un espacio en el que compartir conocimientos y experiencias a través de la pantalla de CECOVA.TV.



La Conselleria de Sanidad y el CECOVA organizaron una Jornada Profesional sobre Seguridad Clínica

http://cecova.tv/index.asp?id=570



La seguridad del paciente analizada desde la perspectiva del personal de Enfermería fue el tema abordado en la Jornada Profesional sobre Seguridad Clínica, que se celebró en Valencia con el lema *La seguridad del paciente comienza por el profesional sanitario* y con la premisa de mejorar la propia sensibilización de la enfermera y su formación.

La directora general de Calidad y Atención al Paciente,

Pilar Ripoll, y el presidente de CECOVA, José Antonio Ávila, fueron los encargados de inaugurar la jornada, que fue moderada por el coordinador del Grupo de Trabajo en Riesgo Biológico del CECOVA, José Antonio Forcada. Tras una in-



tensa jornada de ponencias sobre higiene de manos, pinchazos accidentales y medidas preventivas, quedó claro que los dispositivos de seguridad son costosos al principio, pero suponen un ahorro, en costes y complicaciones, a largo plazo.

La Jornada estuvo organizada por el Grupo de Trabajo en Riesgo Biológico del CECOVA y la Dirección General de Calidad y Atención al Paciente de la Conselleria de Sanidad, con la colaboración de la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería, la Asociación Española de Enfermería y Salud, los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia y diferentes las empresas del sector de tecnología sanitaria especializadas en materiales de bioseguridad.

CECOVA y Sanidad analizaron en una jornada la normativa europea sobre bioseguridad

http://cecova.tv/index.asp?id=612



El CECOVA y la Conselleria de Sanidad organizaron una Jornada profesional de aproximación a la normativa europea en bioseguridad con la presencia de renombrados expertos en esta materia de toda España. Los ponentes abordaron en profundidad las medidas de control y prevención en el ámbito sanitario que deberán adoptar obligatoriamente todos los países de la Unión Europea antes del 11 de mayo de 2013 con la transposición a sus respectivos ordenamientos



jurídicos de la Directiva 2010/32/UE de 10 de mayo de 2010 que aplica el Acuerdo Marco para la prevención de las lesiones causadas por instrumentos cortantes y punzantes en el sector hospitalario y sanitario.

En este sentido, los participantes destacaron en sus intervenciones la importancia de la bioseguridad en el ámbito sanitario y el esfuerzo que debemos realizar todos desde la administración y desde el colectivo de Enfermería para conseguir una buena integración de materiales y técnicas y conseguir reducir las exposiciones ocupacionales.



El Colegio de Castellón clausura con éxito el V Curso de Enfermería en festejos taurinos

http://cecova.tv/index.asp?id=613





Álvaro Gándara, ponente de la segunda conferencia del ciclo sobre Ética de la Enfermería del CECOVA

Más de 120 profesionales en el VIII Congreso de la Asociación de Enfermería Oftalmológica de la Comunidad Valenciana

http://cecova.tv/index.asp?id=602

http://cecova.tv/index.asp?id=610





La II Jornada de Actualización para Matronas del Hospital General de Alicante aborda el embarazo y parto de alto riesgo

http://cecova.tv/index.asp?id=611

¿Qué son los códigos QR?

Es un código bidimensional con una matriz de propósito general diseñada para un escaneo rápido de información. Los códigos QR son fácilmente identificables por su forma cuadrada y por los tres cuadrados ubicados en las esquinas superiores e inferior izquierda.



¿Para qué sirven los código QR de la revista?

Al escanearlos con un dispositivo móvil (i-phone, i-pad, móviles Android etc...) verás directamente el video de la noticia.

¿Cómo leer un código QR?

- 1.- Accede a la App Store, Android Market Place o al sitio de descargas de aplicaciones de tu dispositivo móvil. Recomendamos usar "i-nigma" y descargarse el lector i-nigma de 3G Vision. Es gratuito, muy completo y está disponible para la mayoría de dispositivos. Para i-phone e i-pad existen varios, pero destacamos dos, uno gratuito (QRReader) y el otro, mas completo y mucho mas rápido, por 0′79 euros (precio del lector de códigos) (QuickMark QR Code Reader 4). Si tienes un teléfono no-smartphone visita desde el navegador de tu móvil alguna de las siguientes webs:
- http://www.quickmark.com.tw/En/basic/index.asp
- http://reader.kaywa.com
- http://www.i-nigma.com